

Veränderungen am Landesstützpunkt Hannover

19.04.2023 11:42 von Michael R. Sauer (Kommentare: 0)



Neuer Stützpunktleiter für den NRV in Hannover

Wir freuen uns Euch unseren neuen Stützpunktleiter **Benjamin Schmack** vorzustellen zu können. Benjamin ist über das Freiwilligenzentrum Hannover zu uns gestoßen. Er wird mit seinen Erfahrungen und Kenntnissen die Administration und organisatorische Betreuung des Landesstützpunkte in Hannover übernehmen und eine wichtige Rolle bei der Weiterentwicklung unserer Verbandsstrukturen spielen. Benjamin ist 33 Jahre alt und freut sich darauf, gemeinsam mit uns an neuen Projekten zu arbeiten und den NRV in Hannover zu unterstützen.



U14-Trainerteam wird durch U20-Nationalspieler verstärkt

Weiter freuen wir uns, dass wir unser U14 Landeskader Trainerteam mit dem talentierten U20-Nationalspieler **Alexander Lott** verstärken konnten. In der Trainerausbildung wird er von unserem erfahrenen B-Lizenztrainer Paul Smith lernen und seine Kenntnisse und Fertigkeiten im Ehrenamt verbessern. Wir sind stolz darauf, unseren Spielern ein erstklassiges Trainingsprogramm anbieten zu können und sind überzeugt, dass unsere U14-Mannschaft von den Fähigkeiten unseres neuen Trainers profitieren wird.



Weiterer U20-Nationalspieler wird Trainer bei der U14

Ebenso stolz sind wir darauf, mit **Aro Hama** einen weiteren ehemaligen Nachwuchsspieler des 7er-Programms als Trainer für unsere U14 gewinnen zu können. Als Athlet des NRV weiß er genau, was es bedeutet, hart zu arbeiten und sich immer weiterzuentwickeln. In der Ausbildung zum Trainer wird er von unserem erfahrenen B-Lizenztrainer Paul Smith unterstützt und seine Fähigkeiten im Ehrenamt verbessern. Wir freuen uns darauf, dass er seine Erfahrungen und Kenntnisse an unsere jüngsten Spieler weitergeben wird und sind sicher, dass unsere U14-Mannschaft von seinem Engagement und seiner Leidenschaft profitieren wird.

-Fachreferat Leistungssport-